AMLO insiste en iniciativa para reformar al Poder Judicial: "Está podrido"

El presidente López Obrador acusó que hay magistrados, ministros y jueces que no actúan con integridad, "con honrosas excepciones"



El presidente **Andrés Manuel López Obrador** reiteró sus críticas en contra del **Poder Judicial**, al acusar que los magistrados, jueces y ministros no actúan con integridad, "con honrosas excepciones", por lo que insistió de nueva cuenta con impulsar una iniciativa de reforma para que quienes ocupen estos cargos sean elegidos por la ciudadanía.

En su conferencia mañanera de hoy, el mandatario dijo que considera al Poder Judicial un **organismo que "está podrido"**, haciendo un llamado a que se promueva su propuesta de iniciativa, a pesar de que no la ha presentado ante la Cámara de Diputados y el Senado.

Aseguró que él no contempla otra opción para "limpiar" al Poder Judicial, conformado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, el Consejo de la Judicatura Federal y el Tribunal Electoral del Poder Judicial, más que el reformar la Constitución para que el pueblo **elija a los representantes**, como se vota por gobernadores, senadores y al presidente.